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in te rvenne il col laudo favorevole fin dal-
l 'apr i le 1912 ». 

R I S P O S T A SCRITTA . — « I l r a p p o r t o di 
col laudo degli ar redi e del mater ia le d ida t -
tico acquis ta to dal comune di Yer tova f u 
trasmesso al Ministero dal Regio provvedi-
to re agli s tud i di Bergamo con n o t a 7 set-
t e m b r e 1912, accompagna to da una rela-
zione del Eegio - i spe t to re scolastico della 
circoscrizione di Clusone, dalla quale risul-
t a v a che la spesa sos tenu ta dal comune 
ascendeva a lire 1,729, ma che l 'aquis to di 
una p a r t e degli a r red i era s t a to eseguito 
pos te r io rmen te al t e rmine di un anno sta-
bil i to da l Ministero per la val id i tà della 
promessa del sussidio. Si faceva inol t re ri-
l evare che il comune di Yer tova , i nv i t a to 
più vo l t e ufficialmente a r i spe t t a re e a fa r 
r i spe t ta re le leggi ed i regolament i re la t iv i 
sul l ' is t ruzione e lementa re vi si era r i f iu ta to 
non solo, ma a v e v a impar t i to agli inse-
g n a n t i ordini con t ra r i a quelli già prece-
den temen te d a t i per iscri t to da l l ' au to r i t à 
scolastica governa t iva . 

« I l Ministero con no ta 26 o t tob re 1912, 
n. 10565 al Regio p rovved i to re agli s tudi di 
Bergamo comunicò che men t re non faceva 
eccezione per il t empo in cui erasi f a t t o 
l 'acquis to del mater ia le e degli a r redi , ed 
era quindi disposto a pagare il sussidio pro-
messo, non po teva t u t t a v i a a d o t t a r e alcun 
p rovved imen to , se non fosse "risultato da 
relazione del Regio i spe t to re scolastico della 
circoscrizione che il comune o t temperasse 
ìlle disposizioni vigent i r e l a t ive a l l ' i s t ru-
zione e l emen ta re . E ciò fu disposto in os-
sequio alle norme del regolamento r iguar-
dan te la concessione di sussidi, ed alle 
condizioni imposte, pel pagamen to delle 
rate , dal Ministero in d a t a 8 maggio 1909, 
con le qual i f u promesso il sussidio. 

«.Successivamente il Ministero, per de-
finire la ver tenza , sollecitò il p rovvedi tore 
agli s tud i di Bergamo a dichiarare se sussi-
s tevano ancora le riserve f a t t e dal Regio 
ispet tore scolastico circa l ' i nadempimen to 
del comune agli obblighi der ivant ig l i dalle 
leggi sul l ' i s t ruzione. 

« Nessuna comunicazione essendo perve-
n u t a in r isposta a ta le r ichiesta, in quest i 
giorni si è te legraf icamente chiesto not izia 
al Regio p rovved i to re sullo s ta to della que-
stione, per a d o t t a r e i p rovved iment i che 
saranno del caso, appena pe rvengano le ri-
chieste informazioni de l l 'Au to r i t à scola-
stica locale. 

« Il sottosegretario di Stato 
« V I C I N I ».-

P R E S I D E N T E . Lo stesso onorevole sot-
tosegretar io di S t a to per l ' i s t ruzione pub-
blica annunc ia di aver da to r isposta scritta 
alla in terrogazione p resen ta t a dal deputa-
to Ohidichimo « per conoscere il motivo 
per cui gli ispet tor i scolastici della circo-
scrizione di Cassano al Jon ìo (Cosenza) ven-
gono così spesso cambia t i o des t ina t i ad 
a l t r i servizi, e perchè ancora se ne lascia 
scoperto il posto con g rave danno dell 'an-
d a m e n t o scolastico ». 

R I S P O S T A SCRITTA. — « Premesso che 
t u t t i i nd i s t i n t amen te i f unz iona r i provin-
ciali d ipenden t i dalle Amminis t razioni cen-
t ra l i dello S ta to sono con maggiore o mi-
nore f requenza t ras fe r i t i ad u n ' a l t r a sede 
a seconda dei loro desideri, oppure a se-
conda che ciò è richiesto da esigenze di 
servizio, si osserva che se gli i spe t tor i scola-
stici, i quali fu rono in questi u l t imi tempi 
successivamente t i to lar i della circoscrizione 
di Cassano al Jon io , sono s ta t i t rasfer i t i 
con una certa f requenza , ciò è dipeso esclu-
s ivamente dalle sur r icorda te esigenze di ser-
vizio ovvero da par t ico la r i condizioni per-
sonali o di famiglia p ropr ie di de t t i fun-
zionari, e non ha in modo assoluto rap-
por to alcuno d i re t to ed immedia to con la 
sede di Cassano al Jon io considera ta per 
sè stessa. 

« Quan to poi alla vacanza della det ta 
circoscrizione è da n o t a r e che l ' ispet tore 
t i to la re ne f u a l lon tana to , senza sostituirlo, 
solo recent i ss imamente ; men t re in molte 
a l t re circoscrizioni il t i to la re m a n c a da lun-
ghissimo t empo . 

« Queste vacanze , che d ipendono dal 
f a t t o che il numero degli i spe t tor i dispo-
nibili è no t evo lmen te inferiore al numero 
delle circoscrizioni esistenti , saranno in par-
t e colmate quando sarà u l t i m a t o il con-
corso per ispet tor i scolastici, a t t u a l m e n t e 
in via d 'esp le taz ione e che, come ebbi oc-
casione di dire nella seduta del 6 corrente 
alla Camera r i spondendo ad una interro-
gazione del l 'onorevole Miliani^ subisce ora 
qualche r i t a rdo , essendo s ta to sospeso i n v i a 
provvis ionale da u n a decisione 3 ot tobre 
anno corrente della Q u a r t a Sezione del Con-
siglio di S t a to sino al l 'esi to del giudizio di 
mer i to sul ricorso p resen ta to da un concor-
ren te escluso. 

« Dico sol tanto in pa r t e , giacché a ren-
dere uguale il numero degli i spet tor i a quello 
delle circoscrizioni sarà necessario un altro 
concorso. 

« A ta le condizione di cose, del resto 
t rans i tor ia , il Ministero ha cercato di ov-


